



Séville

publié le 18/03/2019

Aujourd'hui nous avons passé la journée à Séville : nous avons visité la cathédrale, le parc Maria Luisa, le quartier Santa Cruz, le quartier Triana.

Nous avons sillonné la ville et parcouru 16 km !

Le temps est splendide et les enfants sont ravis.

Ils semblent également très bien installés, les familles sont très chaleureuses.

Je vous joins à nouveau quelques photos pour vous rendre jaloux !

Demain nous partons pour Jerez de la Frontera et Cadiz, encore une belle journée en perspective...

L'équipe enseignante



